



## Montañas nevadas

La letra de esta canción es quizá la única de firma femenina que aparece en los cancioneros de juventudes, y su aparición se remonta al año 1945. La letra se debe a **Pilar García Noreña**, y la música a **Enrique Franco Manera**. Apareció en el "Cancionero falangista" del citado año.

*La mirada clara, lejos,  
y la frente levantada,  
voy por rutas imperiales  
caminando hacia Dios.*

*Quiero levantar mi Patria,  
un inmenso afán me empuja,  
poesía que promete  
exigencia de mi honor.*

Estribillo

*Montañas nevadas,  
banderas al viento,  
el alma tranquila.  
Yo sabré vencer.*

*Al cielo se alza  
la firme promesa,  
hasta las estrellas  
que encienden mi fe.*

*José Antonio es mi guía  
y bendice Dios mi esfuerzo;  
cinco flechas florecidas  
quieren alzarse hacia Dios.*

*Renovando y construyendo,  
forjaré la nueva historia;  
de la entraña del pasado  
nace mi Revolución.*

Estribillo

*Montañas nevadas...*